



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fête annuelle des donateurs de sang

Le Canton a besoin de nouveaux donateurs de sang

La fête annuelle des donateurs de sang va réunir ce soir plus de 200 personnes à Lausanne. Organisée par le Service régional vaudois de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse à Lausanne, cette manifestation a pour but de remercier les donateurs de sang les plus fidèles. Des récompenses seront ainsi remises à près de 800 donateurs. Le Canton rappellera à cette occasion qu'il a besoin de nouveaux donateurs.

La fête annuelle des donateurs de sang salue ce soir la régularité des dons de près de 800 personnes du canton. Trois personnes ayant fait don de leur sang 150 fois recevront un bon de voyage, tandis que 794 autres seront récompensées pour leur 125ème, 100ème, 50ème ou 25ème don.

La manifestation sera l'occasion d'une rencontre amicale entre les donateurs, le Dr. Philippe Schneider, chef du Service régional vaudois de transfusion sanguine et le Dr. Jean-Daniel Tissot, chef de l'Unité de médecine transfusionnelle du CHUV rappelleront que le nombre de donateurs actuel ne permet pas toujours de faire face aux besoins et que pour certains groupes sanguins le manque est chronique. Le chef du Département de la santé et de l'action sociale Charles-Louis Rochat y fera part de ses remerciements à tous les donateurs de sang, soulignant que le don de sang témoigne d'un précieux sens civique.

18'000 personnes donnent bénévolement de leur sang chaque année dans le canton de Vaud, mais il est nécessaire de trouver de nouveaux donateurs tout au long de l'année. Les besoins en sang pour la population vaudoise s'élèvent à environ 35'000 dons par an. Le don de sang ne représente pas de danger et aucun risque de contracter une infection.

Le Service régional vaudois de transfusion ravitaille en produits sanguins l'ensemble des établissements sanitaires du canton grâce aux donateurs bénévoles. Outre le Centre de transfusion, qui est situé à la rue du Bugnon 27 à Lausanne, de nombreux points de collecte sont à disposition toute l'année grâce aux équipes mobiles qui se rendent dans 44 lieux différents, selon un calendrier qui peut être obtenu au numéro de téléphone 021 / 314 65 65 ou sur le site www.transfusion.ch .

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 16 novembre 2001

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Dr. Ph. Schneider, chef du Service régional vaudois de transfusion sanguine, 021/ 314 65 65